

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Andrés LORITE LORITE, Diputado perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente **pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.**

El día 30 de enero de 2023, un incendio afectó a un tren que cubría el trayecto entre Cádiz y Barcelona. Sus pasajeros tuvieron que bajarse en los andenes del intercambiador de Alcolea (Córdoba). Dicho incidente obligó a Adif a cortar el tráfico ferroviario entre Alcolea y Córdoba a través de la vía convencional. A consecuencia de las referidas circunstancias, se trasladaron de urgencia los servicios sanitarios con una UVI móvil. Según ha transcendido, uno de los pasajeros ha resultado herido por la caída de chispas del incendio y otras tres personas han sufrido magulladuras tras el incidente.

Por lo anterior, se pregunta:

- ¿Qué causas motivaron el incidente ferroviario descrito?
- ¿Qué medidas ha adoptado RENFE, a consecuencia del referido incendio, para evitar este tipo de incidentes en sus trenes?
- ¿Cuál es el motivo por el que se están acrecentando las averías y los incidentes en los trenes de RENFE?

Madrid, 31 de enero de 2023

Fdo:

EL DIPUTADO

Vº Bº

EL SECRETARIO GENERAL